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A Ordem Deste 
Grande Arrebatamento 

 
 

 
Eu Tess. 4:13-18, “… Então nós, os que ficarmos vivos, seremos arrebatados 

juntamente com eles nas nuvens, para encontrar o Senhor em 
o ar: e assim estaremos sempre com o Senhor...” 

 
 
Agora, haverá um arrebatamento; nós sabemos isso. isso é no futuro ser estar. [1] 
 
A palavra "arrebatamento" na Bíblia nem sequer é usada. Acabamos de colocar isso palavra lá. A 
Bíblia diz: “Apanhados, sendo arrebatados”. Lemos aqui em I Tessalonicenses a ordem deste grande 
arrebatamento que acontecerá no últimos dias. Ouça isso aqui. Vamos começar aqui com o 
versículo 13: “Porque o mesmo Senhor descerá dos céus com alarido e com voz do arcanjo, e a 
trombeta de Deus; e os que morreram em Cristo serão levante-se primeiro.” 
Agora, eu quero que você observe uma grande coisa acontecendo aqui agora. Não sinto falta disso. 
Observe, do versículo 13 ao 16 há três coisas que tem que acontecer antes que o próprio Senhor 
apareça. A primeira coisa aconteceu, observe: um grito, uma voz, uma trombeta. 
Três coisas acontecem, um grito, uma voz, uma trombeta, tem que acontecer antes Jesus aparece. 
Agora, um grito. Jesus faz todos os três quando Ele está descendente. Um "grito", o que é um 
"grito"? É a Mensagem saindo primeiro, o vivo Pão da Vida gerando a Noiva. Agora, Deus tem 
uma maneira de fazer as coisas, e Ele nunca muda Sua apolice. [2] 
 
Vê. Agora, para a Vida no Corpo é uma vindicação do Arrebatamento está na hora. Quando você 
vê a Cabeça e o Corpo se tornando Um e a plenitude da medida de Sua manifestação, mostra que 
o Corpo está pronta para ser recebido na  Liderança. 
“Nações estão quebrando, o despertar de Israel...” Vê o que quero dizer? Ele tem começar a dar Vida 
ao Seu Corpo – aquele que Ele redimiu. O trabalho mediador é feito. Ele está trazendo Sua Vida ao 
Corpo na vindicação para o Arrebatamento. [3] 
 
Jesus disse: “Como foi nos dias de Sodoma”, agora observe atentamente, “no dias de Sodoma, assim 
será na vinda do Filho do homem, quando o Filho do homem está sendo revelado." (Lucas 17:26-
30). Não mais como uma igreja, não A Ordem Deste Grande Arrebatamento mais; a Noiva foi 
chamada. Vê? "Naquele dia o Filho do homem será revelado." O quê? Para unir a Igreja à 
Cabeça, unir, o casamento de a noiva.  

A chamada do Noivo virá através disto, quando o Filho de o homem descerá e virá em carne 
humana para unir os dois. A Igreja tem que ser a Palavra; Ele é a Palavra, e os dois se unem 
juntos, e para fazer isso será necessária a manifestação da revelação do   Filho do homem. Não 
um clérigo. Você entende o que quero dizer? 

 Veja, é o Filho do homem, Jesus Cristo, descerá em carne humana entre nós, e tornará Sua 
Palavra tão real que unirá a Igreja e Ele como um, a Noiva, e então ela irá para Casa para a ceia 
das bodas (Apo. 19:7-9). Amen. Ela já está unida; vamos a ceia , não ao casamento. “E vi um anjo 
em pé ao sol; e ele chorou em alta voz, dizendo a todas as aves que voam pelo meio do céu: Vinde e 
reuni-vos para a ceia do grande Deus (Apo 19:17); porque as bodas do Cordeiro chegaram.” Mas o 
arrebatamento está indo para o ceia de casamento. Quando a Palavra aqui se une com a pessoa, e 
eles dois se tornam um, e então o que ele faz então? Ele manifesta o Filho do homem novamente, 
não os teólogos da igreja, o Filho do homem. A Palavra e o A Igreja torna-se uma. Tudo o que o 
Filho do homem fez, Ele era a Palavra, a Igreja faz a mesma coisa. [4] 
 
O arrebatamento vai compensar todos aqueles que dormem no pó da a terra, isso é certo com 
Deus (1 Tessalonicenses 4:16-17). Eles dirão: “Bem, eu pensei que um arrebatamento aconteceria”. 
"Já passou e você não sabia. Você foi deixado." Vê? "Bem, tudo está indo..." Sim, senhor. 



É uma vinda secreta, o arrebatamento vem para roubar. gosta desse livro Eu li naquela época 
de “Julieta e Romeu”. Ele vem à noite, quando o as pessoas estavam dormindo no mundanismo, e a 
igreja toda no mundanismo. E de repente, o grito veio e eles foram embora. Veja, será um segredo 
apanhando. [5] 
 
Eu vou doer aqui só um pouquinho agora, mas eu não quis dizer isso. Vê? Para os próximos minutos, 
apenas um minuto também; mas para que você tenha certeza de Compreendo. Veja: aqueles homens 
que andaram com Cristo: “Por que o As Escrituras dizem primeiro que Elias deve vir", e eles eram os 
próprios convertidos de João e nem o conhecia (Mt 11:2-14). Por que as Escrituras dizem, o 
professores? Você pode ver o que quero dizer? "Por que as Escrituras dizem que Elias deve vir 
primeiro?" (Marcos 9:11-13). Discípulos que andavam com ele. "Por que as Escrituras dizem que ele 
deve primeiro vir antes dessas coisas e restaurar todos coisas?” Ele fez para cerca de meia dúzia de 
pessoas, e isso é tudo que havia. Vêem? 
 
Isso é tudo o que deveria receber. Isso foi o que foi ordenado Veja. 
 
Jesus disse: "Ele já veio, e você não sabia. Mas ele acabou de o que as Escrituras disseram que ele faria. 
Ele os restaurou, todos vocês, que receberam Mim e creram em Mim. Ele fez exactamente o que as 
Escrituras disseram que ele faria. E eles fizeram com ele o que as Escrituras disseram que fariam. ele já 
está veio, e você não sabia." Você está pronto? 
Eu quero te chocar um pouco. O arrebatamento será da mesma forma. Vai seja tão simples; sem 
dúvida será da mesma forma, até que o arrebatamento venha um dos estes dias e ninguém saberá 
nada sobre isso. Agora, não se levante agora, mas estude só um minuto. O arrebatamento virá uma 
maneira tão simples até que os julgamentos caiam, e eles verão o Filho de homem (Mateus 24:29-
31); eles dirão: “Não era para termos tal e tal... E não era para ser Elias enviado a nós? 
Nao deveria ser um arrebatamento?" 
 
Jesus dirá: "Já aconteceu e você não sabia". Deus em simplicidade… O  será..arrebatamento. Tão 
poucos vão naquela Noiva.Será, talvez um deixe Jeffersonville, apenas alguém disapareça 
ausência de. Eles dirão: “Bem, você nunca...” O resto deles não saberá. Haverá um que sairá da 
Geórgia. Vê? Haverá um desaparecido na África. E vamos dizer que haveria quinhentas pessoas 
vivas irá na tradução (eu Cor. 15:51-54). Agora, esse não é o corpo da igreja; esta é a Noiva. isso não 
é a Igreja; esta é a Noiva. Vê? A igreja subirá pelo milhares, mas isso será na próxima 
ressurreição (Apo 20:4-6, 11-15). Elas viveu não pelo espaço de mil anos. Vê? Mas na Noiva, se 
cinco cem pessoas deixaram a terra neste exacto minuto, o mundo saberia nada sobre isso. 
 
Jesus disse: “Haveria um em uma cama; e eu pegarei um, deixarei um”. Isso é em período noturno. 
"Poderia haver dois em um campo (do outro lado do terra); Vou pegar um e deixar outro. E como foi 
nos dias de Noé, assim será na vinda do Filho do homem.” (Lucas 17:26-36). 

Pensa. Tudo se moverá tão comum quanto possível. 
Deus apenas fala e o arrebatamento virá. Não vai sair por aí, e os Anjos descem e escavam as 

sepulturas e tiram um velho morto carcaça aqui. O que é isso? É nascido do pecado para começar, mas 
um novo feito em sua semelhança. Será um segredo, porque Ele disse que viria como um ladrão 
no noite (Mateus 24:37-44). 

Ele já nos disse isso, o arrebatamento, então os julgamentos acontecerão: pecado, pragas, 
doenças, e tudo mais. O povo vai chorar para que a morte os leve quando o julgamento... (Apo 9:6). 
"Senhor, por que este julgamento está sobre nós quando Você disse que haveria um 
arrebatamento primeiro?” 
 
Ele dirá: "Já veio e você não sabia". Deus se escondendo Ele mesmo na simplicidade. Oh meu Deus. 
Tudo bem. "Já aconteceu e você sabia isso não." 

Por que os crentes não acreditam nos simples sinais de Sua vinda? Eles estão esperando todas 
estas coisas que são ditas pela Escritura, e a lua está vai se pôr e o sol no meio do dia, e vai ter todos os 
tipos de coisas (Mateus 24:29-31). [6] 
 

Portanto, sabemos que estamos no tempo do fim; estava aqui. Não sei quão longe; Ele nunca nos 
deixará saber disso, porque Sua vinda será como um ladrão na noite. Mas, amigo, meu irmão, irmã, 
estejamos prontos independentemente. Vamos apenas nos alinhar. Veja, porque o mundo vai pode 
continuar. Eles nunca saberão que isso aconteceu. Quando as portas da misericórdia fechado, os 
pregadores estarão pregando a salvação, levando as pessoas ao arrependimento, indo bem como sempre 



fez. Isso aconteceu em outras eras e acontecerá nesta era. E o arrebatamento será tão repentino e 
rápido que o mundo nunca sinto falta deles, que eles se foram. Isso mesmo. Eles não saberão nada 
sobre isso. Ele vem e a leva embora. Terá desaparecido; eles não sabem nada sobre isso. Então 
seja em oração. Reze por mim. Eu rezo por você. Nós não sabemos quando essa hora vai ser, mas 
acreditamos que será em breve. E fique longe de coisas brilhantes. Ficar com o Evangelho. Vê? 
Fique bem aí agora e ore. [7] 
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Está chegando alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido circundará a terra. As sementes vão entrar jornais, material 
de leitura, até que cada Semente predestinada de Deus tenha ouvido Isto. 
[Irmão. Branham em „Conduta-Ordem-Doutrina“, página 724 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


